

Notas del Padre

8 de diciembre de 2024

El próximo domingo (15 de diciembre), miembros de nuestra comunidad hispana de Santa Filomena prepararán una deliciosa comida para que la disfrutemos después de las misas. Como soy nueva aquí, he aprendido que esto es algo que se hace varias veces al año y tiene varios propósitos: primero, darnos el placer de una excelente comida preparada a mano; segundo, permitirnos reunirnos en el salón parroquial, pasar un tiempo juntos, nutriendo la comunidad; y tercero, apoyar a la parroquia con las ganancias.

Para esta ocasión, las ganancias se destinarán a la Campaña Católica Anual de Santa Filomena, que financia varios ministerios importantes que las parroquias apoyan colectivamente.

Permítanme explicar mejor qué es la Campaña Católica Anual. Me gusta explicarlo de esta manera: hay varios ministerios que son elementos importantes de nuestra respuesta cristiana, pero no es posible que cada parroquia, individualmente, pueda proporcionar todas estas respuestas. Por lo tanto, trabajamos juntos como parroquias colectivas para estos propósitos. Algunos ejemplos incluyen el ministerio a los encarcelados, programas y campamentos de CYO, el ministerio católico en nuestras universidades estatales (específicamente los excelentes Centros Newman tanto en la Universidad de Washington como en la Universidad Western Washington). Hay mucho más. Una vez más, trabajamos juntos por lo que no podemos hacer solos, y la Campaña Católica Anual es la forma en que nuestras parroquias hacen su parte.

Entonces, lo que sigue es que cada año, cada parroquia recibe su parte de la financiación de estos ministerios (una evaluación), en función del tamaño de la parroquia respectiva y sus ingresos. Cada año, comenzamos esta campaña a principios de mayo. Al 4 de noviembre, aquí está la situación actual de nuestras respectivas parroquias:

La evaluación de St. Thomas es de \$ 43,448. Hasta ahora, hemos recaudado \$ 21,884. La cantidad restante es de \$ 21,600.

La evaluación de St. Philomena es de \$ 84,596. Hasta ahora, hemos recaudado \$ 52,208. La cantidad restante es de \$ 32,400.

Para explicarlo mejor, al cierre del ciclo de la Campaña Anual Católica de este año, las respectivas cantidades restantes son lo que las parroquias deberán a la Arquidiócesis, que saldría de nuestros gastos operativos generales. Afortunadamente, hay un poco más de tiempo, por lo que no hay necesidad de entrar en pánico. Honestamente, no tenía la intención de hablar sobre las cifras de la Campaña Anual Católica durante el Adviento, excepto que esta maravillosa venta de alimentos y sus ganancias me obligaron a explicarlo. Volveré a hablar sobre la Campaña Anual Católica después del año nuevo. Mientras tanto, quiero expresarles mi gratitud por todas las formas en que son generosos. Nuestra esperanza es que la respuesta a esta increíble comida cubra algo de lo que queda. Estoy muy agradecido a nuestros feligreses que están haciendo todo este trabajo en apoyo de nuestra parroquia, y espero que planeen venir, ya sean feligreses de St. Thomas o de St. Philomena.



Padre Todd O. Strange (párroco)

+ Parroquia y escuela St. Philomena
(Des Moines, WA)

+ Parroquia St. Thomas (Tukwila, WA)